Marche de sensibilisation à l'autisme

25 mars 2025

Handicap

Le mercredi 2 avril, l'Adapeila organise une marche sur les îles de Loire, dans le cadre de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme. Le public, vêtu de bleu, a rendez-vous à 14h30 à la Station Nuage.

L'Adapeila défend les droits des personnes en situation de handicap intellectuel, d'autisme, de handicap psychique, de polyhandicap et de leur famille. En collaboration avec Agir et Vivre l'autisme, Autisme 44, Apei Ouest 44, l'APAJH et Sésame Autisme, elle organise une marche pour tous, à l'occasion de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme le **mercredi 2 avril** prochain.

Cette marche solidaire sera l'occasion de sensibiliser le public aux enjeux de l'autisme et de promouvoir une société plus inclusive. En participant, le public contribue à soutenir les personnes atteintes de troubles du spectre autistique et leurs familles, tout en partageant un moment convivial et engagé.

Modalités

Le départ sera donné à 14h30 à la Station Nuage sur les îles de Loire à Saint-Sébastien.

Pour afficher son soutien et sa mobilisation, le public est invité à porter du bleu, couleur symbolique de l'autisme.

La participation à la marche est gratuite mais nécessite une inscription sur adapeila.fr

Faire un don

Vous souhaitez agir en faveur des personnes en situation de handicap ? Pour en savoir plus sur les différentes façons de soutenir les actions de l'Adapeila : agirensemble@adapeila.fr

